
2025 سبتمبر مجلس ملحق

التالية: البنود من استجد ما بالمجلس ألحق

الهستولوجيا فى الماجستير درجة لمنحها رفعت شريف جهاد الطبيبة من المقدم الطلب فى النظر : اال

الخلية( وبيولوجيا )النسجة

والقوانين. اللوائح وتطبق المجلس وافق : القرار

النسجة لعلم الدائمة العلمية للجنة محمد عطية منى بالدكتورة/ الخاص العلمى النتاج رفع طلب : ثانيا

وبيولوجيا الطبية النسجة بقسم مساعد استاذ لدرجة للترقية )الهستولوجيا( الخلية وبيولوجيا الطبية

الخلية

: هى والبحاث

1- Effect of mesenchymal stem cells derived exosomes and green tea

polyphenols on acetic acid induced ulcerative colitis in adult male albino

rats.

عطية منى و الوفا ابو سحر ، الويا سنية ، ابراهيم رانيا البحث: فى المشاركين

2- The Possible Regenerative Capability of Harmine on Diabetic Pancreas

Experimentally Induced by Streptozotocin in Adult Male Rats

الفتاح. عبد عزت الشيماء ، عطيه منى ، الدسوقي ابراهيم رانيا البحث: فى المشاركين

3- Evaluation of the protective role of montelukast against the toxic effects of

chloropyrifos on thyroid gland of adult male albino rats )A histological and

Immunohistochemical study.

. الباقي عبد ثروت بسنت ، عطيه منى ، الفضيل عبد فوزي كريمة البحث: فى المشاركين

4- Filgrastim protects the cerebellar cortex against TNF-α/Bax enhanced

apoptosis after aluminum toxicity in albino rats. Histological and

immunohistochemical study.

الجندي. -ايناس بدير ابتسام - شعلن طه هاله - عطية منى - بيومي هبة البحث: فى المشاركين



5- Role of IRE1α/XBP1/CHOP/NLRP3 Signalling Pathway in Neonicotinoid

Imidacloprid-Induced Pancreatic Dysfunction in Rats and Antagonism of

Lycopene: In Vivo and Molecular Docking Simulation Approaches.

ريهام ، إبراهيم تيسير ، يوسف سالم هبة ، بيومي هبة ، الجزار بيومي ولء : البحث فى المشاركين

عبد محمد شيماء ، الكريم عبد محمد أمل ، اسكندر ميرفت ، جميل محمد نهى ، الفتاح عبد محمد

هاتون ، بيومي نيرفانا ، خربوش تيسير ، مختار مها ، محمد عطية منى ، جبة محمد ، الرحمن

فرج الرحيم عبد وأمينة العمر،

6- Synergistic protective effect of dexamethasone and erythropoietin on

experimentally induced cochlear toxicity in albino rats [Histological and

immunohistochemical study.

عطية منى الجندي، ايناس ، الدسوقي ابراهيم رانيا : البحث فى المشاركين

7- Histological Study for the Possible Protective Role of Zinc Oxide

Nanoparticles and Vitamin E on Testis from Cisplatin- Induced Injury in

Adult Albino Rats.
عطيه منى ، جويل عصام ، المنسي السيد عائشة ، خليل امل : البحث فى المشاركين

8- To What Extent Garlic and Royal Honey Mitigating the Gastric Toxicity

Induced by Bisphenol A in Adult Albino Rats: Histological,

immunohistochemical and Scanning Electron Microscopic study

ماريان ، عطيه منى ، الجبالي المحسن عبد ايمان ، جاد فوزي سمر : البحث فى المشاركين

فيكتورأسعد

والقوانين اللوائح وتطبق المجلس وافق القرار:

بقسم مساعد استاذ الحليم عبد السيد هبة د/ من مقدم بالقاهرة بدر لجامعة كلى انتداب طلب ثالثا:

.2026-2025 الجامعى للعام الهستولوجى

والقوانين اللوائح وتطبق المجلس وافق القرار:

القسم رئيس المجلس امين

المنسى ا.د/عائشة الجندى إيناس د/
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